

INFORMATIONS PRATIQUES

Les horaires

Pour répondre aux besoins de nombreux parents, l'école est ouverte le :
Lundi - mardi - jeudi - vendredi de 7H30 à 18H30.

Les cours se répartissent ainsi :
Le matin, de 8H30 à 12H00,
L'après-midi, de 13H45 à 16H30.

Les garderies

Les garderies sont assurées : Le matin de 7H30 à 8H40 / Le soir de 17H15 à 18H30.

La restauration

Plusieurs formules vous sont proposées, vous pouvez choisir :

- Le nombre de repas par semaine (jours fixes),
- L'inscription à un repas exceptionnel (par semaine) pour les externes.

Petits et grands sont sensibilisés, au cours du déjeuner, au respect d'une alimentation équilibrée, au non-gaspillage en prenant la bonne quantité. Chacun doit au moins goûter !

Une **commission restauration** se réunit régulièrement avec la société Scolarest.

Composée du responsable SCOLAREST de l'Institution (Philippe LEGRAND), de parents de l'APEL, de Cindy PACOT, responsable des enfants lors des repas, nous établissons les menus et portons toute notre attention sur la qualité, la diversité, l'équilibre des repas mais aussi à ce qu'ils n'aiment pas du tout !

En maternelle comme en élémentaire, les enfants ont la chance de bénéficier d'un repas préparé dans l'Institution. Il est composé d'une entrée, d'un plat et d'un dessert ou yaourt.

L'**encadrement des enfants** dépend de leur âge :

- Pour les enfants de l'Ecole des Petits Pas : les repas sont pris dans leur classe, avec les adultes référents.
- Pour les enfants de maternelle, c'est accompagné de leur aide-maternelle que le repas se déroule :
 - o en PS , dans leur classe, afin de prendre le temps du déjeuner,
 - o en cantine **réservée aux maternelles** pour les 3 autres classes, où le matériel et la distribution des repas sont adaptés aux Petits.

Si votre enfant est allergique, il peut déjeuner à la cantine. Un **PAI** (Projet d'Accueil Individualisé) est alors rédigé à partir du document de l'allergologue.

Dans ce cadre, merci de fournir son repas (marqué à son nom) à votre enfant.

La sécurité

Une école rassurante pour les parents, puisque l'école est fermée en permanence sur le temps de classe, ne laissant aucune possibilité de pénétrer. Il faut sonner, se présenter, pour accéder à l'établissement.

Des exercices d'entraînement sont également pratiqués contre le feu et en cas d'intrusion.